

Chapitre 14: La légende de Freddie Mercury

Quand on essaie de comprendre profondément certaines choses, on passe par de nombreuses étapes constituées d'expériences, de réflexions, d'impasses, de compréhensions et de progrès. Il y a tout un cheminement à faire. On peut dire que l'on emprunte un chemin. Et sur ce chemin, on peut s'apercevoir qu'il est déjà défriché ou balisé par d'autres. Ce que j'ai essayé partiellement de rendre compte dans les précédents chapitres en citant ces personnes. Ce que je veux aussi dire est que le chemin doit être parcouru pour vraiment apprécier le chemin et le travail des précurseurs. Dans ce registre, je voudrais à la fois rendre hommage et faire appel à un homme pour confirmer ce que j'ai trouvé sur ce chemin. Sa voix porte bien plus que la mienne pour vous encourager à parcourir le chemin. Maintenant que j'ai fait tout ce que je pouvais pour vous expliquer la nécessité de faire la paix, de vous motiver à devenir une étoile pour les autres et pour vous-même, je laisse donc maintenant la parole à l'insoupçonné, le génial, la super étoile, le grand prétendant au titre de légende, Freddie Mercury.

Pour commencer, étudions la chanson "Hammer to fall" de son groupe Queen . La clé de compréhension est que le marteau évoqué dans la chanson est le marteau de Thor, le dieu nordique. Ce marteau, peut envoyer une impulsion dévastatrice. "Hammer to fall" représente "l'arme de la dévastation qui va s'abattre", telle est la signification du titre de la chanson. Voici donc le sens explicite des paroles:

“

Que nous soyons dominant ou dominé,
lors de la lutte terminale,
l'Histoire n'en retiendra rien du tout
car tout va disparaître.
Prépare la chambre mortuaire
car tout le monde va mourir
ce jour là, personne ne sera épargné.
Oui. Tu ne prends pas le temps de te poser pour méditer ou réfléchir.
Tu n'entends pas les alertes du danger
mais en ce qui concerne l'appel à la guerre,
tu t'y résignes à chaque fois.
Ca te vient dessus comme sur tout le monde
Et ce qui vous attends est l'anéantissement par les armes dévastatrices
Chaque jour qui passe, que tu renonces à être qui tu es vraiment,
tu perds un peu de ta force de vie.
Mais tu restes fier et dominateur comme on fait en Occident.

Tu fais attention à ton apparence
alors que ton être intérieur s'étiolé.
C'est si amusant pour eux de créer des problèmes pour vous amenez
résignés à leurs solutions.
Tu te divertis autant que possible pour oublier
Et quand ils t'appelleront à la mobilisation générale
Il sera bien temps que tout cela disparaisse.
Quelle que soit votre condition sociale,
la vérité est que le déluge s'abattra sur vous.
C'est inévitable. Tu pourras bien lutter pour survivre mais ce sera vain.
Car vos serviteurs vous offrant ce spectacle,
qui ont grandi déjà dans la crainte d'un monde arrogant de ses armes
nucléaires, nous sommes convaincus que ce que nous disons actuellement
ne peut être compris par notre auditoire actuel.
Nous crions donc le plus fort possible pour atteindre les générations futures
et qu'elles comprennent notre message à temps:
pourquoi diable avez vous besoin de faire la guerre?
Il suffit juste de déposer les armes et tout va bien se passer.
Quand vous recevrez ce message,
sachez que vous pouvez prier, ça aidera,
en attendant que les autres comprennent qu'il faut déposer les armes.
Car l'arme dévastatrice finira par éclater.
Oui, elle va s'abattre, c'est inéluctable si vous n'en prenez pas conscience.
Vous comprenez?
Si vous n'avez pas compris alors,
c'est que l'humanité n'a pas encore assez appris
et il va falloir tout recommencer encore une fois,
comme après le déluge de l'Atlantide ou de Noé.
“

Ce qui est décrit parle bien de la fin des temps. Les textes inspirés ont plusieurs significations, vous ne vous attendiez probablement pas à celle-là. Alors vérifiez par vous même si ce que je reformule n'est pas la signification la plus cohérente de cette chanson.

Par respect de copyright, il n'est pas fourni dans cet ouvrage les paroles originales pour comparaison. Mais, le lecteur est vivement encouragé à se les procurer ou à les écouter attentivement et de constater ce que dit Freddie.

Laissez-moi vous partager une autre de ces chansons qui va dans le sens de “Hammer to Fall” et qui confirme clairement que Freddie sait ce qui va se passer. C'est “The prophet song”, la chanson du prophète de son groupe Queen. Freddie nous dit bien qu'il voit l'avenir comme un prophète. Cette chanson est assez particulière car il s'agit de visions qu'a eu Freddie avant 1975, date à laquelle Queen nous offre cette œuvre et il s'adresse à des personnes dans le futur, probablement à

vous, maintenant quand vous lisez ces lignes. Je ne comprends pas tous les détails de cette longue chanson, mais voilà ma transcription:

“

Oh, peuple de la Terre, écoutez les avertissements des visions prophétiques que j'ai. Une tempête majeure couve et vous menace.

Ecoutez l'homme sage.

J'ai rêvé qu'un homme interpelait l'humanité dans son temps, un homme qui pleurait sur l'histoire de la chanson "Love of my Life" et aussi à cause des cœurs froids et insensibles.

J'ai observé la peur dans le regard du vieil homme qui ne voyait plus d'avenir et j'ai aussi vu les espoirs éteints de la jeunesse.

Tout le monde avait le visage terne.

Oh, peuple de la Terre, écoutez les avertissements des visions prophétiques que j'ai. Car bientôt, une nuit froide que vous aurez provoquée va tomber.

Ceux qui cherchent à fonder une nouvelle vie auront l'opportunité de le faire, comme Noe en son temps.

L'homme parlait d'un hiver nucléaire qui allait tout emporter,

Mais il a été ignoré et c'est arrivé.

Les faibles, les pauvres, les puissants, les riches, tout le monde courait partout.

La Terre s'est mise à trembler et s'ouvrir en deux, engendrant la mort.

Oh, peuple de la Terre, écoutez les avertissements des visions prophétiques que j'ai.

Pour ceux qui écoutent et identifient que je leur parle, considérez le bon plan et même si vous n'êtes que très peu, comme jadis, vous ne serez pas abandonnés,

Ceux qui ne prennent pas garde à mes avertissements fuiront pour sauver leur vie, mais leurs richesses causeront leur perte.

Ne vous trompez pas, il en dépend de votre vie.

Alors, vous m'entendez maintenant?

Oui, je sais que vous comprenez que je vous parle.

La Terre va trembler et s'ouvrir en deux.

Le cataclysme va tuer tellement de monde partout.

Ecoutez l'homme sage.

J'insiste, écoutez-le.

J'entends bien que vous pensez que cet homme est insensé.

Mais il faut vraiment l'écouter.

Dieu vous a donné l'opportunité de nettoyer ce lieu.

Vous hériterez de la paix et de la Terre

si vous acceptez mon conseil de vous ouvrir à l'amour

Ma vision s'est terminée avec une voix qui demandait d'écouter l'homme insensé.

Mais j'ai peur que vous ne compreniez pas à temps qu'il n'est pas du tout ridicule.

“

Ce texte prophétique rappelle les paroles de Jésus au peuple de Jérusalem avertissant de leur massacre à venir faute d'écouter les prophètes:

“Je vous le dis en vérité, tout cela retombera sur cette génération. Jérusalem, Jérusalem, qui tues les prophètes et qui lapides ceux qui te sont envoyés, combien de fois ai-je voulu rassembler tes enfants, comme une poule rassemble ses poussins sous ses ailes, et vous ne l'avez pas voulu! Voici, votre maison vous sera laissée déserte;” Matthieu Ch23, v36-38

Dans une de ces chansons en solo, “In my defence”, Pour ma Défense, Freddie nous raconte ses difficultés à nous aider le plus possible afin d'éviter la destruction à venir. Une nouvelle fois je paraphrase, mais le texte original est parfaitement limpide.

“J'ai peur qu'on me reproche de ne pas en faire ou en avoir fait suffisamment, alors voici comment je peux expliquer la situation le plus clairement:

il est nécessaire d'assumer et de réparer nos erreurs.

Ce n'est pas facile dans l'état du monde actuel qui se déchire de partout.

Le mieux que je puisse faire est de vous écrire les plus belles chansons pour vous le dire.

Comment puis-je essayer de corriger ce qui ne va pas?

J'espère que mes mélodies vous toucheront, resteront pour que vous compreniez un jour.

Mes visions me permettent de savoir que c'est le seul mince espoir que j'ai de réussir.

Le fonctionnement actuel du monde est de détruire l'Amour.

Nous ne nous écoutons pas assez avec bienveillance,

nous n'assumons pas et ne recherchons pas la vérité.

Sinon, vous comprendriez et appliqueriez immédiatement ce que je suis en train de dire.

C'est ainsi que certains vous démontrent l'Amour en action,

ça vous plaît, mais comme un tube, vous passez vite à autre chose

et finissez par l'oublier.

Le mieux que je puisse faire est de vous écrire les plus belles chansons avec les mélodies les plus pénétrantes.

Je ne peux pas vous corriger, vous seuls le pouvez.

Je m'accroche à mon seul espoir.

J'accepte et je suis ma destinée

en utilisant au mieux mes qualités pour montrer le chemin;

je chante, je fais des mélodies.

Je ne peux pas forcer les gens à agir bien.

Ce n'est pas la solution.

Je fais confiance aux informations que j'ai reçues, à mes intuitions.

Terre mère, Dieu du ciel, fais moi savoir s'il y a un autre moyen?
Allons-nous réussir ou nous éteindre?
S'il vous plait, aidez-moi."

Cette chanson invite aussi à la réflexion de comment nous utilisons nos talents. Pour qui, dans quel but?

Tout ce que Freddie a besoin, c'est que l'on lui donne une ouverture, qu'on crée une brèche dans notre carapace de certitudes, pour qu'il puisse agir et nous aider. Il le dit dans la chanson de Queen "Breakthru",
"

Quand la lumière de l'aube apparaît,
une nouvelle journée commence.
De même, quand l'Amour rompera les barrières,
c'est qu'une nouvelle manière de vivre s'annonce.
D'une manière ou d'une autre, il faudra le faire,
donc ouvre ton cœur dès MAINTENANT.
Oui, c'est ça!
Je reprends vie grâce à ta décision.
Ta personne et mon esprit se relie.
J'accède déjà à tes sentiments intimes,
c'est d'une beauté divine.
Oui, ce que tu touches là, c'est moi.
Je suis à ta disposition, à ta demande,
ne t'en rends-tu pas compte?
Si seulement je pouvais vous atteindre,
si seulement j'arrivais à vous faire décrocher un sourire,
ce serait une si belle opportunité.
Ce serait une brèche dans ces barrières érigées par la douleur.
Le beau temps succéderait à la pluie.
Je pourrais te faire connaître mes sentiments pour toi.
Je t'envoie toute ma lumière maintenant,
car d'une manière ou d'une autre,
il faut que je réussisse à t'atteindre.
Et c'est possible maintenant.
Tu souris, ça en dit plus qu'un livre entier sur toi.
Chacun de vous qui se relie à moi
me donne plus d'efficacité pour atteindre les autres.
Mon cher, tu allumes quelque chose au plus profond de mon être,
c'est le feu sacré,
je suis fou de joie,
je veux me plonger dans cette connexion extatique.
Si seulement je pouvais vous atteindre,
si je pouvais décrocher un sourire,

ce serait une si grande avancée.
Si je pouvais vous atteindre,
vous faire sourire, ce serait vraiment une avancée,
mais j'ai besoin d'une ouverture, d'une opportunité.
”

Freddie, nous fait prendre conscience d'un grand péril, mais si nous arrivons à nous ouvrir, il nous enseigne aussi comment mettre en place la paix et la fraternité universelle. C'est la chanson de Queen "The Miracle", le Miracle. Dans la chanson Freddie explique que:

“la Vie sur Terre est un miracle.
Vie et Miracle sont synonymes.
Le miracle se manifeste dans les merveilles de la Nature.
Par exemple, la vie qui apparaît dans le désert dès qu'il pleut;
Tous les animaux sont un miracle de la vie.
Les humains depuis Caïn et Abel ont aussi réalisé des merveilles
comme le Taj Mahal ou le Golden Gate,
ou ont mis au point des techniques merveilleuses
pour conserver le miracle de la vie,
comme la chirurgie cardiaque
ou encore donner la vie même si on est stérile.
Cela a été possible, car d'abord, ils y ont cru.
Il faut croire aux miracles.
Regardez, il y en a partout et de toutes les époques et ça continue.
Écoutez un solo de Jimmy Hendrix, c'est merveilleux.
Léonard de Vinci a rêvé le futur avant de nous faire tous encore rêver.
Il faut donc rêver à ce que tous les enfants
soient correctement logés, nourris et habillés.
Il suffit d'y croire et nous pouvons le faire.
Si vous avez la foi que la Nature est vivante,
elle vous parlera.
Et le miracle le plus attendu de tous,
c'est la paix sur Terre,
la fin des guerres.
Si vous pensez qu'il faut un miracle pour que cela arrive,
alors c'est possible.
Croyez-y, et ça arrivera,
La Terre est un lieu de miracles.
Et les peuples seront libérés de ceux qui les font se battre.
Ces derniers seront impuissants quand
vous verrez en chacun de vous votre frère ou votre sœur.
”

Donc vous avez peut-être compris ce qu'il reste à faire, mais, Freddie nous dit de ne pas attendre. Dans sa chanson "Time", il est très clair.

“

Le temps passe,
le temps n'attend personne
et pourtant on a besoin de tout le monde.
Nous devons nous unir pour planifier nos espoirs de paix ensemble
ou nous n'aurons simplement pas d'avenir du tout.
Ce n'est pas agréable à entendre,
mais on dirait que vous êtes aveugles, sourds et muets
sur le fait que le temps presse.
Et on ne pose toujours pas ouvertement le problème.
Pourtant ça nous concerne tous.
Je vous le répète, le temps passe,
le temps n'attend personne
et pourtant on a besoin de tout le monde.
Nous devons nous unir pour planifier nos espoirs de paix ensemble
ou nous n'aurons simplement pas d'avenir du tout.
Vous ne devez pas vous concentrer sur ce qui ne va pas,
vous savez déjà que votre fonctionnement n'est pas le bon,
mais il me semble que là où il faut porter ses efforts,
c'est de plus prendre soin les uns des autres
et nous faire confiance entre nous.
Il semble que vous êtes maintenant dos au mur.
Je vous le répète, le temps passe, le temps n'attend personne
et pourtant on a besoin de tout le monde.
Nous devons nous unir pour planifier nos espoirs de paix ensemble
ou nous n'aurons simplement pas d'avenir du tout.
Le temps passe,
le temps s'écoule,
le temps presse,
tic tac, tic tac.
Libérons ce monde pour toujours
et construisons un futur lumineux pour nous tous.
Le temps n'attend aucun retardataire,
il faut tout le monde.

”

J'espère que vous comprenez clairement le message d'avertissement et le moyen pour éviter la catastrophe et choisir un avenir radieux. Je vous encourage donc déjà à soumettre votre engagement sur le site internet countingstars.fr, à contribuer, à fédérer.

Maintenant, faites le savoir. Et, comme Freddie le dit dans la chanson de Queen "Calling all girls", faites le savoir avec des mots, des actes ou des sentiments aimants. Soyez le message et le messenger:

“

Passe le message de l'Amour à tout le monde.
Que tu sois une fille ou un garçon, tout le monde est concerné.
Partout où tu passes, rayonne l'Amour.
Reçois cet Amour et transmets-en à tes proches et à tous.
Je m'adresse à toi, je compte sur toi.
Ce message a déjà été émis il y a longtemps, tu sais.
Eh bien, il est Vrai.
Passe le message d'Amour.
Et accueilles-le.
Sois le message.
Sois l'Amour.
C'est le meilleur moyen d'être entendu.
Ta conscience s'éveillera aussi à tes erreurs.
Tu auras des remords.
Tes démons ne te lâcheront pas facilement.
Garde espoir, tu es sur la bonne voie.
Tes efforts, tes espoirs, tes réussites sont contagieux,
ils impactent le monde entier
et te seront retournés.
Rayonne l'Amour.
Reçois et transmets-en aussi bien à tes proches qu'à tous les autres.
Tous doivent pouvoir le recevoir.
Tout le monde doit avoir l'opportunité d'en être irradié.
Toutes les filles et tous les garçons de ce monde sont concernés

”

Écoutez donc haut et fort toutes les chansons de Queen et de Freddie Mercury. Tout le monde doit entendre, et finir par se laisser pénétrer.

Freddie vous surprend? Ce n'est que le début. Quand vous aurez assimilé ses messages des chansons ci-dessus, je vous invite à écouter, regarder et vous imprégner de son show stratosphérique, galactique lors du Live Aid en 1985 au stade de Wembley, en Angleterre.

Affaire à suivre...

